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К ПРАЗДНИКУ
Вместе со всем совет

ским народом, прогрессив
ными силами планеты кол
лектив Уральского универ
ситета встречает 110-ю го
довщину со дня рождения 
Владимира Ильича Ленина. 
«Титан научной мысли и 
подлинно народный вождь, 
пламенный революционер, 
создатель Коммунистиче
ской партии и первого в 
мире социалистического го
сударства, Ленин посвятил 
всю свою яркую, героиче
скую жизнь великому и 
благородному делу — борь
бе за социальное освобож
дение пролетариата и угне
тенных масс, за счастье лю
дей», — говорится в поста
новлении Ц К  КПСС «О 
110-й годовщине со дня 
рождения Владимира Иль
ича Ленина».

Сразу после опубликова
ния данного постановле
ния Ц К  в университете 
развернулась активная ра
бота по его реализации. 
Были составлены общеуни
верситетский, факультет
ские и кафедральные пла
ны мероприятий по достой
ной встрече ленинского 
юбилея. Четко определили 
свои конкретные задачи 
партийная, комсомольская, 
профсоюзные и обществен
ные организации нашего 
вуза.

С января 1980 года в 
университете началось уг
лубленное изучение поста
новления Ц К КПСС, с фев
раля, с началом второго 
семестра, в эту работу 
включились студенты.

Одновременно в коллек
тивах были приняты повы
шенные социалистические 
обязательства и разверну
лось соревнование за дос
тойную встречу юбилея

Н. Н. ПОПОВ, 
зам. секретаря 

парткома УрГУ 
по идеологической 

работе.
•

В. И. Ленина, активизиро
валась подготовка к  празд
нованию 60-летия ленин
ского Декрета об учрежде
нии Уральского государст
венного университета. У 
нас открыт первый на Ура
ла музей книги, подготов
лена к изданию книга по 
истории УрГУ.

П реподаватели, сотруд
ники и многие студенты ак
тивно включились в чтение 
лекций, проведение бесед 
по ленинской тематике для 
трудящихся города и обла
сти. Они ярко и убедитель
но показывали всепобеж
дающую силу ленинских 
идей, вклад КПСС в их раз
витие. Силами кафедр об
щественных наук обеспече
но проведение юбилейных 
ленинских научно-теорети
ческих конференций в 
Свердловске, Нижнем Та
гиле, Кушве, Верхней Сал- 
де и других городах и рай
онах области.

В плане подготовки к ле
нинскому юбилею в февра
ле успешно прошла обще
университетская научно-ме
тодическая конференция 
«Комплексный подход в ре
шении задач учебно-вос
питательного процесса — 
путь повышения эффектив
ности идеологической рабо
ты».

В университетской сети 
партийно - политического 
просвещения проведены за
нятия, посвященные юби
лею, на факультетах и ка
федрах организованы ле
нинские чтения, политин-

(Окончание на 2 стр.).

завод. И здесь я встретил
ся с рабочими-болыпеви- 
ками, вступил в подполь
ный большевистский кру
жок. Мы собирались у ко
го-нибудь на квартире или 
в лесу за поселком, уже 
пробовали самостоятельно 
разобраться в событиях. 
Говорили о войне. Боль
шое впечатление произве
ло на всех нас, что Влади
мир Ильич высказался про
тив войны. Слова Ленина 
совпадали с нашими чув
ствами. Ленин объяснял, а 
чьих интересах ведется 
война, и ,мы пересказыва
ли потом его статьи дру
гим рабочим.

Они становились для нас

тем знаменем, за которым 
мы шли и на которое рав
нялись.

После февральской ре
волюции 1917 года я ра
ботал в Нижнем Тагиле. И 
в дни, когда большевики и 
большевистская организа
ция подвергались бешеной 
клевете и травле, когда же
стоко преследовалось чте
ние газеты «Правда», мы 
все-таки не прекращали 
работы. Мы распространя
ли «Правду» со статьями 
Ленина, настойчиво разъяс
няли обстановку рабочим 
на рудниках, заводах и ж е
лезной дороге. Ленинские 
статьи против меньшеви- 
(Окончание на 2 стр.}.

«ХОД ИСТОРИИ, ГЛУБОЧАЙШИЕ ПРЕ
ОБРАЗОВАНИЯ, В КОРНЕ ИЗМЕНИВШИЕ 
ОБЛИК СОВРЕМЕННОГО МИРА, ПРИНО
СЯТ ВСЕ НОВЫЕ ДОКАЗАТЕЛЬСТВА 
ПРАВОТЫ И НЕСОКРУШИМОЙ СИЛЫ 
ЛЕНИНСКИХ ИДЕЙ».

(Из постановления ЦК КПСС 
«О 110-й годовщине со дня 
рождения Владимира Ильича 
Ленина»).

ВЕЛИКИЙ ЛЕНИН
ОТ Р Е Д А К Т О Р А . Пятнадцать лет назад довелось познакомиться мне со ста

рым большевиком, членом ленинской партии с 1916 года А . В. (БАРХ АТО ВЫ М . 
Богатую событиями, трудную и  счастливую жизнь прожил этот человек. Сегод
ня его уже нет с нами, ка« и тысяч, миллионов наших людей, отдавших велико
му делу борьбы за светлое будущее ювюи силы, здоровье и жизни. Делу, которое 
продолжаем мы, их дети, внуки и правнуки. В самом прямом, кровном значении. 
Например, дочь Александра Васильевича вы все хорошо ізнаете, это —• профес
сор нашего университета К. А. Бархатова.

К а к одну из самых больших ценностей, встреченных мною на журналистских 
путях-дорогах, храню’ я воспоминания Александра Васильевича о его встрече с 
В. И. Лениным...

U  ] і !

О Б ИЛЬИЧЕ как о вож 
де рабочего класса я 
впервые услышал в 

1906 году, когда еще под
ростком работал слесарем 
на Нязепетровоком метал
лургическом заводе.

Старшие товарищи, за
водские рабочие рассказы
вали, что есть такой чело
век по фамилии Ульянов, 
что он стоит за рабочих и 
за это его преследует цар
ское правительство. Ко
гда мастер и надзиратель 
уходили на обед, где-ни
будь в укромном уголке 
цеха собирались рабочие и 
читали революционные
брошюры.

Позднее, в 1912 году,

вскоре после ленских со
бытий, на завод к нам ста
ла приходить окольными 
путями рабочая газета 
«Правда». В это время мы

уже больше узнали о боль
шевистской партии, о Ле
нине. Мы читали его статьи 
в «Правде».

После крупной забастов

ки в Нязепетровском заво
де мне пришлось ехать ис
кать работу на другие за
воды. Поступил на Кара- 
башский медеплавильный



ВЕЛИКИЙ ЛЕНИН
(Начало на 1 стр.).

ков и эсеров очень помо
гали нам.

Часто приходилось, дока
зывая свою правоту, гово
рить рабочим: «Так сказал
Ленин!». И для многих ра
бочих уже в те годы это 
был самый убедительный 
довод.

Во время гражданской 
войны мне довелось вое
вать бок о бок с команди
ром первого батальона 
269-го полка Евстигнеем 
Бусыгиным. Был это моло
дой крестьянский парень, 
малограмотный, но коман
довал батальоном умело, 
был человеком, исключи
тельно преданным рево
люции. Кроме статей Лени
на, он ничего больше не 
читал в газетах, считал, что 
все равно лучше и пра
вильнее Ленина никто не 
скажет.

В фильме «Чапаев» есть 
такая сцена. Когда Ф урм а
нов спрашивает: «Скажи,
Василий Иванович, за какой 
ты Интернационал — за 
второй или третий?» Ча
паев подумал и тоже спро
сил: «А за какой Интерна
ционал Ленин? Вот и я за 
такой».

Это очень правдивая 
сцена, потому что в то 
время, когда мы бились 
за власть Советов на фрон
те и в тылу, все мы шли 
за Лениным.

С Владимиром Ильичем 
мне довелось встретиться 
лично в 1917 году, через 
две-три недели после Ве
ликой Октябрьской социа
листической революции. 
Нижнетагильский коми
тет партии и исполком Со
ветов рабочих депутатов 
командировали меня и двух 
товарищей (Копытцева и 
Исаева) в Петроград к 
В. И. Ленину для решения 
целого ряда вопросов, свя
занных с положением и ра
ботой заводов Тагильского 
округа. Дело в том, что 
главное управление заво
дами, находившееся в Пет
рограде, подолгу затяги
вало выплату зарплаты ра
бочим, саботировало нор
мальную работу, не обес
печивало доменные печи 
древесным углем и рудой, 
старалось под тем или 
другим предлогом остано
вить заводы, свернуть про
изводство, вызвать безра
ботицу и тем самым на
строить рабочих против 
Советской власти. Это был 
организованный саботаж 
буржуазии.

...Было холодно, на пло
щади перед Смольным го
рели костры, у них грелись 
красногвардейцы, воору
женные матросы. Мы взяли 
пропуск, вошли в Смоль
ный, поднялись наверх. 
Когда подощли к комнате, 
в которой занимался Вла
димир Ильич, нам сказали, 
что он вышел, но скоро 
вернется. Мы пошли по 
коридору и, подходя к 
лестнице, увидели быстро 
поднимающегося по лест
нице Владимира Ильича. 
Как сейчас помню — 
оживленного, улыбающего* 
ся и бодро настроенного.

Владимир Ильич был 
среднего роста, с подвиж
ным лиЦом, с небольшой 
бородкой. Одет он был в 
простой, скромный ко 
стюм. В руке держал ис
писанный листок бумагй.

Когда он поднялся по 
лестнице, его встретили 
матросы, рабочие, стали 
его спрашивать, а он отве
чал. Потом подошли и мы. 
Поздоровавшись с нами и 
узнав, что мы с Урала, с 
тагильс'ких заводов, Вла
димир Ильич пригласил нас 
с комнату, где он работал.

Ленин сел по одну сто
рону стола, мы по другую. 
Когда я стал садиться, стул 
заскрипел, я смутился и 
вскочил, но Ильич громко

засмеялся и сказал: «Вот 
какие крепкие и могучие у 
нас рабочие, ничто под 
ними не терпит».

Ленин начал нас расспра
шивать, как работает парт
организация и Совет рабо
чих депутатов, поддержи
вают ли рабочие Совет
скую власть, имеется ли 
Красная гвардия и как она 
вооружена? Как работают 
и что производят заводы, 
своевременно ли выплачи
вается рабочим зарплата? 
Он забросал нас десятка
ми вопросов. На каждый 
мы старались дать корот
кий и ясный ответ. В этой 
беседе все вопросы, с ко
торыми мы приехали, полу
чили свое разрешение. Как 
будто заранее зная, что 
нам нужно, Ленин не 
только расспрашивал, но и 
сразу давал указания, что и 
как нужно делать.

Например, узнав, что 
Главное управление заво
дами Тагильского округа 
задерживает выдачу зар
платы рабочим, Ленин тут 
же распорядился перевести 
необходимую для выплаты 
задолженности сумму.

Для решения чисто про
изводственных вопросов 
Ленин направил нас к то
варищу Ногину, Вопрос о 
переоборудовании Высоко- 
горского завода для ре
монта и производства же
лезнодорожных вагонов, по 
рекомендации Ленина, мы 
обсуждали с товарищем 
Елизаровым — наркомом 

путей сообщения. В отно
шении оружия и пулемета 
для нашего отряда Красной 
гвардии Ленин порекомен
довал обратиться в Петро
градский штаб Красной 
гвардии.

Во время разговора Ле
нин рассказал нам, как 
должны работать Советы, 
и обратил внимание на не
обходимость тесной связи 
членов Совета с рабочими 
заводов и рудников. Он го
ворил также об особой 
важности всемерного ук
репления Красной гвар
дии...

Мы верили Ленину, жда
ли его помощи и не ошиб
лись. Уже в мае или июне 
1918 года Высокогорский 
завод перешел на ремонт 
железнодорожных вагонов. 
Что касается оружия, то 
мы получили в Петрограде 
несколько ящиков новых 
трехлинейных винтовок и 
пулемет.

Эта встреча и короткая 
беседа с Владимиром 
Ильичем, его образ у ме
ня навсегда остались в 
памяти.

А какая замечательная 
память была у Ильича! Че
рез несколько дней, когда 
мы, идя по коридору в 
Смольном, поздоровались 
с Владимиром Ильичем, 
он, обращаясь к нам, 
спросил: «Ну, как, ураль
цы, у вас дела идут?» И 
при нашем ответе, что вин
товки с пулеметом полу
чены, а деньги для выпла
ты зарплаты переводятся, 
Ленин сказал: «Вот это хо
рошо!».

К товарищу Ленину еже
дневно приходили сотни - 
людей из разных мест, и 
нас поразило то, что вот 
среди этой массы посети
телей он при встрече не 
забыл нас. Вот какая ис
ключительная память и чут
кость к рабочим была у 
Владимира Ильича — ве
ликого человека, органи
затора и руководителя на
шей партии и государства.

В те дни мне посчастли
вилось еще слушать вы
ступление В. И. Ленина на 
одном из собраний рабо
чих, солдат и матросов.

Владимир Ильич Ленин 
всегда имел тесную связь 
с рабочими и крестьянами, 
глубоко верил в силу на
родную...

К ПРАЗДНИКУ

В НАШЕМ 
РАЙОНЕ

Преподаватели кафед- 
ды политэкономии к  зна
менательной дате — 
110-летию со дня рожде
ния В. И. Ленина, встре
чались с трудящимися Ок
тябрьского района, беседо
вали о великом теоретиче
ском наследии В. И. Лени
на, по проблемам основ 
экономической политики 
КПСС в условиях зрелого 
социализма.

По просьбе предприя
тий Октябрьского района 
были прочитаны в цехах, 
отделах, пропагандистам и 
политинформаторам лек
ции: «Ленинское учение об 
империализме и современ
ный капитализм» (доцент 
Т. Д. Волкова), «Ленин
ский этап развития марк
систской экономической 
теории» (старший препода
ватель Л. Т. Верташ), «Ле
нинские идеи хозрасчета и 
их развитий на современном 
этапе» (и. о. доцента В. Н. 
Овчинникова), «Претворе
ние в жизнь ленинских 
идей по дальнейшему со
вершенствованию режима 

I экономии» (преподаватель 
Л. П. Фадеева), «Ленин
ские основы экономической 
стратегии КПСС» (препо
даватель Н. М. Батин).

И. И. т ю т ю н н и к о в ,
ответственный за 

лекционную 
пропаганду кафедры 

политэкономии.

(Окончание. 
Начало на 1 стр.).

формации и читательские 
конференции по ленинской 
тематике) подготовлены 
выставки литературы, об
новлена и расширена наг
лядная агитация., Активно 
работают ленинские круж 
ки.

Запомнились. встречи сту
дентов университета с ве
теранами революции, вой
ны и труда, ударниками 
производства. Особенно 
удалась встреча, организо
ванная кафедрой истории 
КПСС и комитетом ВЛКСМ  
на базе факультета журна
листики с членом партии с 
1906 года А. Н. Бычковой и 
участником освоения це
линных земель В. Е. Вели
кановым.

Газета «Уральский уни
верситет» расширила пуб
ликацию ленинских мате
риалов. , Факультеты выпу
стили праздничные номера 
стенгазет.

С марта в партийных ор
ганизациях университета 
идут открытые партийные 
собрания с повесткой 
«Жить, работать и бороть

ся по-ленински, по-комму
нистически». На них об
суждаются задачи партор
ганизаций в свете решений 
ноябрьского (1979 года) 
Пленума Ц К  КПСС, поста
новления Ц К  по 110-й го- 
довщине со дня рождения 
В. И. Ленина, указания 
Л. И. Брежнева.

В комсомольской органи
зации университета идет 
Всесоюзная ленинская по
верка. В ходе ее проводят
ся открытые комсомольские 
собрания с повесткой «С 
именем Ленина, под руко
водством партии — на труд 
и на подвиг!» Они стали 
эффективным средством 
воспитания молодежи на 
примере великой жизни и 
деятельности В. И. Ленина, 
взыскательным отчетом 
каждого члена ВЛКСМ, 
каждой организации.

Несколько недель назад 
в университете прошли по
литический зачет и ещотр 
художественной самодея
тельности, посвященные 
110-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина, 
идет Ленинский зачет и ле

нинский коммунистический 
субботник, юбилейные пра
здничные мероприятия. 18 
апреля торжественно прош
ло собрание коллектива 
УрГУ, посвященное юби
лею вождя.

Подготовка и празднова
ние 'славной годовщины 
стали важным этапом в 
дальнейшем развитии тру
довой и общественной ак
тивности преподавателей, 
сотрудников и студентов 
Уральского университета, 
укреплении их организован
ности и дисциплины, моби
лизации коллектива на вы
полнение плана 1980 года и 
десятой пятилетки в целом. 
Успешное решение этих за
дач — лучший подарок 
вождю!

ПО ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ
Лекционная пропаган

да —  одна из самых дей
ственных форм коммуни
стического воспитания тру
дящихся. Слушатели ИПК 
в честь 110-летия со дня 
рождения В. И. Ленина 
взяли на себя повышенные 
обязательства, в том числе 
и по повышению своего 
лекторского мастерства.

В Свердловске и под
шефных сельских районах 
прочитаны десятки лекций, 
в основном по ленинской 
тематике, вопросам между
народной и внутренней по
литики КПСС, философско- 
атеистической проблема
тике. Слушателями ИПК 
проведены и соответст-

ф  НАШИ ОТЛИЧНИКИ

ЖИТЬ ИНТЕРЕСНО
Однажды меня попроси

ли выступить на слете от
личников, поделиться мыс
лями о том, как я стал Ле
нинским стипендиатом. Ес
ли честно сказать, то я и 
сам не совсем отчетливо 
представляю, в силу чего 
это произошло. Но некото
рые из моментов, которые 
помогают мне хорошо 
учиться, я, конечно, назвать 
могу.

Первое и главное: ис
пользовать в своей учебе 
все, что когда-то слышал, 
где-то прочел. То есть все 
свои знания необходимо 
приводить в систему. Это 
очень важно. Когда име
ешь четкую схему, то в нее 
материал ложится очень 
легко и свободно.

А поэтому стараюсь 
читать как можно больше 
всяких книжек, брошюр,

вующие семинары - ин
струкции, беседы в горко
мах, горисполкомах, райко
мах, общественных органи
зациях и учреждениях в 
Свердловске, Кушве, Качка
наре и Баранче. В этом бла
городном деле во многом 
им помогают партийная ор
ганизация, администрация 
ИПК, преподаватели ка
федр общественных наук и 
лаборатории технических 
средств обучения.

Особую благодарность 
хочется выразить нашему 
парторгу Ю. И. Бьжову, ме
тодисту Т. М. Садкиной, 
преподавателям В. И. Ко- 
лосницину, В. М. Калугину,

которые, на первый взгляд, 
никакого отношения непо
средственно к истории, ка
залось бы, не имеют.

И в этой связи позволь
те мне сказать несколько 
слов о том, что бы мы хо
тели увидеть нового в пре
подавании.

Не секрет, что есть пре
подаватели, которые увле
каются чрезмерно в лекци
ях изложением фактов, за 
которыми очень трудно 
уловить саму структуру 
изложения, а тем более, за
кономерность исторического

Бывшие .рабфаковцы, коммунисты В. Зырянов, А. Лучанкин, Е. Еременко 
заканчивают :в этом году философский факультет.

Фото М. ГУЛАКА.

В. П. Викторову, а также 
заведующему лабораторией 
учебного телевидения и 
ТСО М. А. Вербуку, стар
шему инженеру В. А. Зото
ву, режиссеру А. В. Ка
минской, инженерам-мето- 
дистам В. Б. Батусову, 
Н. В. Колбиной и Л. М. 
Вайнштейн, которые усерд
но позаботились об орга
низации и улучшении ме
тодики чтения лекций и их 
своевременных рецензий, 
часто жертвуя личным вре
менем, предоставляли в 
распоряжение лекторам 
свою технику.

Хочется через газету 
сказать им большое, доб
рое спасибо!

В. И. КРАСНОВ,
К. Г. СТЕПАНОВ, 

слушатели ИПК.

процесса. Вы прекрасно 
знаете, что существует 
масса учебников, справоч
ников и т. д., где всегда 
можно почерпнуть все фак
ты. Преподаватели, по-мое
му, должны обращать в 
своих лекциях и на экзаме
нах больше внимания 
узловым проблемам, выяс
нению закономерностей, а 

, не просто изложению сту
дентами фактов.

Трудно ли быть отлични
ком? Да, очень трудно. 
Ведь ты всегда на виду, 
всегда от тебя ждут чего- 
то особенного, требуют 
больше, чем от других. Да, 
вы вое об этом сами пре
красно знаете. Между тем, 
у нас так же вечно не хва
тает времени, каждый день 
я ложусь спать, думая: вот 
уж  завтра... А назавтра 
опять очень много не ус
певаешь.

Никаких особых секре
тов у меня нет. И вообще, 
по-моему, стереотип отлич
ника, утонувшего в куче 
умных книжек, уже давно 
устарел. С-ейчас отлични
ком может быть, на мой 
взгляд, лишь человек, 
имеющий активную жиз
ненную позицию, который 
всегда среди друзей, у ко
торого кроме учебы есть 
масса других занятий и ув
лечений (понятно, при по
становке учебных задач на 
первый план). В ином слу
чае отличник становится 
человеком социально непол
ноценным.

Я — за активную жиз
ненную позицию! Надо 
жить интересно, в спорах, 
в заботах, вечно чего-то не 
успевать. Лишь в этом слу
чае можно считать, что не 
проживаешь жизнь зря.

В. КАПЛЮКОВ, 
студент 5 курса истфака, 

Ленинский стипендиат.



ф ШАГИ ПЯТИЛЕТКИ

СИЛА НАУКИ
Хорошо продуман

ная стратегия научно
го поиска, умение кон
центрировать силы и 
средства на ударных 
направлениях, отвеча
ющих насущным тре
бованиям производст
ва, — важное условие 
дальнейшего повыше
ния роли науки в ком
мунистическом строи
тельстве.

«Успех научно-тех
нической революции, 
ее благотворное воз
действие на экономи
ку, на все стороны 
жизни общества не мо
гут быть обеспечены 
усилиями только науч
ных работников, — от
метил на X X V  съезде 
КПСС товарищ JI. И. 
Брежнев. — Все боль
шую роль приобретает 
вовлечение в этот ис
торического значения 
процесс всех участни

ков общественного 
производства, всех 
звеньев хозяйственно
го механизма».

Сила советской нау
ки —- в ее единении с 
практикой, жизнью. 
Укрепляет связи с про
изводством Академия 
наук СССР. Только за 
последний год ее уч
реждения с участием 
отраслевых институ
тов и других организа
ций пятидесяти мини
стерств и ведомств пе
редали в стадию реа
лизации результаты 
свыше 1400 исследо
ваний, более 230 раз
работок уже освоены 
промышленностью.

В нынешней пяти
летке осуществляется 
около двухсот комп
лексных целевых про
грамм по решению 
важнейших проблем 
науки и техники.

ф 20 АПРЕЛЯ — ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ НАУКИ

Вклад ученых УрГУ
Еще в предвоенные го

ды в университете опреде
лилось несколько направ
лений исследований, одна
ко особенно интенсивно 
развитие науки стало осу
ществляться в послевоен
ные годы. В 50-х годах в 
УрГУ возникли первые на
учные учреждения. Ученые 
университета наладили
творческое содружество с 
академическими и отрас
левыми научными центра
ми Урала. В 1974 году под
писан генеральный дого
вор о социалистическом 
содружестве «между уни
верситетом и Уральским 
научным центром АН СССР, 
который закрепил формы 
творческого сотрудничест
ва двух крупнейших цент
ров науки. Начались иссле
дования по хоздоговорной 
тематике, их объем еж е
годно увеличивался на 
10— 20 процентов.

В 1979 году было вы

полнено исследовании на 
сумму 2,2 миллиона руб
лей, в том числе на 1,5 — 
по хоздоговорам с пред
приятиями. Экономическая 
эффективность исследова
ний превысила 2 рубля на 
рубль затрат. Ежегодно 
ученые университета пуб
ликуют более 800 работ 
(объемом 600— 900 печат
ных листов). Только за го
ды десятой пятилетки 
опубликовано около 90 
крупных научных моногра
фий и учебников.

В университете функцио
нируют научно-исследова
тельский сектор, патентный 
отдел, метрологическая 
служба, отдел научно-тех
нической информации, ре- 
дакционно - издательский 
отдел и другие подразде
ления.

За 60 лет Уральский уни
верситет сложился не толь
ко как крупнейшая кузни
ца кадров на Урале, но и

КОНФЕРЕНЦИЯ 
МОЛОДЫХ 
ФИЛОСОФОВ

В Свердловске со
стоялась организован-' 
ная Уральским отде
лением философского 
общества СССР и і 
Свердловским област
ным комитетом
ВЛ КС М  научная кон
ференция молодых фи
лософов на тему «Ле- j 

, нинская концепция и с -1 
тины и современная I 

1 идеологическая борь
ба», посвященная |
110-й годовщине со ( 
дня рождения В. И. 
Ленина. В ней приняли ' 
участие прёподавате- 

' ли, аспиранты, студен- 
ты Уральского регио- 

1 на, Москвы, Горького, | 
Томска и других го
родов.

Конференция от- 
крылась вступитель
ным словом секретаря' 
обкома ВЛ КС М  В. А . 1 
Загуляева. На пленар
ном заседании были I 
заслушаны доклады | 
профессора К . Н. Лю- 
бутина «Ленинское по
нимание истины и ; 
современная идеологи
ческая борьба», про
фессора И. Я. Лойф- 
мана «Принцип объек
тивности в ленинской I 
концепции истины»,

I профессора А. Ф. Ере
меева «Объективная \ 
истина в искусстве», 
доцента Д. В. Пивова-1 

1 рова «Предметность и I 
операциональность ис
тины», доцента Н. И. 
Савцовой «Объектив-« 
ность и социальные, 
функции истины».

Обсуждение докла-' 
дов проходило на трех 
секциях, которыми 
руководили профессо
ра философского фа
культета Уральского 

I университета И. Я. 
Лойфман, К. Н. Любу- j 
тин, А. Ф. Еремеев. 
Обмен мнениями б ы л 1 

, достаточно ш ироким .1 
1С интересными сооб
щениями выступили I 
молодые философы | 
Г. Бурбули, В. Гар-1 
пушкин, Ä . Петько,
А. Авдонин и другие.

Участники конфе
ренции тепло поблаго-1 
дарили организаторов I 
школы за радѵшный і 
прием. Г. ПАК,

И. СЕРОВА, 
аспиранты 

кафедры диамата.

С каждым годом возрастает эффективность научно-исследовательских работ 
в У рГУ . В этом большая заслуга руководителей этой работы.

НА СНИМКЕ (справа налево): профессора В. П. КОЧЕРГИН, А. Т. МОКРО- 
НОСОВ, К. А. БАРХАТОВА, В. М. ЖУКОВСКИИ, В. Н. КОНЕВ и заведующий 
научно-исследовательским сектором В. П. МАННИК. Фото М. Гулака,
'ін п т м ш іш іп іп т тт т іш ііііш ііш ш п ш ш ш ш ш ш іш іш іш м д ш ііи ііп т ііт п т тш іііііііі

как эффективно работаю
щий центр исследований в 
области естественных, гу
манитарных и обществен
ных наук.

Всесоюзное и междуна
родное признание получи
ли научные школы универ
ситета в области физики 
магнитных явлений, алгеб
ры, теории некорректных 
задач и ее практических 
приложений, игровых за
дач динамики, звездной 
астрономии, фотосинтеза, 
химии твердого тела, кон
центрированных растворов 
высокомолекулярных сое
динений, теоретической 
электрохимии и другие.

Значительные успехи до
стигнуты гуманитарными 
факультетами в процессе 
выполнения исследований 
по комплексной програм
ме «Духовная культура 
Урала» и изучению север- 
но - русской диалектной 
лексики и ономастики'.

Роль головных научно- 
методических центров раз
вития общественных наук в 
регионе Урала, Сибири и 
Дальнего_ Востока играют 
ученые философского фа
культета, факультета ж ур
налистики и кафедр обще
ственных наук.

Наиболее крупные дос
тижения в этой области 
связаны с дальнейшим раз
витием ленинской теории 
отражения, проблем эсте
тического воспитания, изу
чении основных категорий 
философии, истории пар
тийных организаций Урала, 
исследований проблем тео
рии и практики партийной 
печати, проблем социали
стической культуры и фор
мирования социалистиче
ской личности. Значитель
ное внимание обществове
ды университета уделяют 
критике современной бур
жуазной философии.

Наряду с фундаменталь
ными теоретическими ис
следованиями ученые уни

верситета выполняют важ
ные работы прикладного 
характера по заказам раз
личных отраслей народно
го хозяйства, прежде все
го, промышленных пред
приятий Урала. В частно
сти, значительные успехи 
достигнуты при создании 
новых полупроводниковых, 
сегнетоэлектрических, маг
нитных и полимерных ма
териалов, приборов элект
ронной техники и неразру
шающего контроля изде
лий машиностроения, за
щиты материалов и изде
лий от коррозии. Высокую 
оценку работников хими
ческой, металлургической 
и горнодобывающей про
мышленности получили ра
боты в области создания 
безотходных технологиче
ских схем и рекультиваций 
техногенных ландшафтов, 
методы прогнозирования 
запасов полезных ископае
мых, математическая мо
дель доменного процесса, 
исследования в области 
теории прочности конст
рукций и другие работы. 
Ежегодно до 200 тысяч 
рублей выделяется архео
логам университета на 
поиск древних памятников 
национальной культуры и 
спасение их в зонах ново
строек.

В выполнении исследова
ний активно участвует на
учная смена —  свыше 75 
процентов студентов и око
ло 200 аспирантов. Каж
дая седьмая научная рабо
та выполняется в соавтор
стве со студентами, а каж
дая вторая — аспирантами. 
Ежегодно до 500 студентов 
работают непосредственно 
над хоздоговорными тема
ми, еще столько же — 
принимают участие в деся
ти постоянно действующих 
экспедициях нашего вуза.

Высокий уровень иссле
дований, выполняемых в 
университете, получил за
служенное признание сре
ди научной общественно
сти нашей страны и за ру
бежом.

В. М. ЖУКОВСКИЙ, 
проректор по научной 

работе, профессор.

ф ЭФФЕКТИВНОСТЬ НАУКИ

НА УРОВНЕ 
ИЗОБРЕТЕНИЙ

День науки, кото
рый в нынешнем году 
отмечается 20 апреля, 
коллектив нашего уни
верситета встретил но
выми достижениями.
В частности, об этом 
свидетельствуют ито
ги соцсоревнования 
за достижение лучших 
показателей в изобре
тательской, рационали
заторской и патентно
лицензионной работе 
среди естественных 
факультетов за 1979  
год: подано 24 заявки 
на изобретения, 44  
рацпредложения, по
лучено 17 положи
тельных решений о 
выдаче авторских сви
детельств, 13 новых 
изобретений использо
вано в научной рабо
те и учебном процес
се, из них 10 разрабо
таны сотрудниками 
университета. В изо
бретательской работе 
приняли участие аспи
ранты и студенты уни
верситета: в соавтор
стве с аспирантами по
дано 4  заявки на изо
бретения, в соавторст
ве со студентами — 2.

Лучших показателей 
1979 года добились 
кафедра физики маг
нитных явлений (1 ме
сто), проблемная лабо
ратория постоянных 
магнитов (2 место) и 
кафедра физиологии 
человека и животных 
(3 место). Причем от

мечено, что уровень 
изобретательской ра
боты на кафедре фи
зики магнитных явле
ний (зав. кафедрой — 
профессор Ф. Н. Ду
наев) значительно воз
рос — почти все пре
подаватели этой ка
федры имеют изобре
тения или подали за
явки на них.

Впервые среди побе
дителей — кафедра
физиологии человека 
и животных (зав. ка
федрой — доцент
И. А. Рыбин). На этой 
кафедре получено по
ложительное решение 
по заявке на изобре
тение, которое исполь
зуется в научной ра
боте и учебном про
цессе, реализовано 4  
рацпредложения, авто
ром двух из них явля
ется студент, выпуск
ник кафедры Ф. А. 
Бляхман.

Активизирова л а с ь 
изобретательская ра
бота в проблемной ла
боратории по полу
проводниковой техни
ке (зав. лаборатори
ей — доцент JI. П. 
Зверев), на кафед
ре • высокомолекуляр
ных соединений (зав. 
кафедрой — профес
сор А. А. Тагер), на 
кафедре радиационной 
физики твердого тела 
(зав. кафедрой — 
профессор В. Н. Ко
нев).

В 1979 году было 
подано 44  рацпредло
жения — на 11 боль
ше, чем в предыду
щем. Среди наиболее 
активных рационали
заторов — зав. отде
лом вычислительного 
центра В. А. Нович
ков, доцент кафедры 
вычислительной мате
матики Н. С. Иванов, 
профессор кафедры 
физической химии 
В. А. Кузнецов, стар
ший научный сотруд
ник этой же кафедры 
М. И. Шуганова и др.

Недавно подведены 
итоги соцсоревнования 
за I квартал 1980 го
да. На первые места 
выходят кафедры хи
мического факульте
та — аналитической 
(1 место) и неоргани
ческой химии (2 ме
сто) и кафедра физики 
магнитных явлений 
физфака (3 место).

Комиссия по под
ведению итогов соцсо
ревнования наряду с 
положительными мо
ментами отметила не
которые недостатки в 
творческой деятельно
сти сотрудников уни
верситета. Она предла
гает обратить внима
ние руководителей 
НИР на необходи
мость выполнения тем 
на уровне изобрете
ний, более широкое 
внедрение изобретений 
в народное хозяйство и 
активное привлечение 
к изобретательской и 
рационализато р е к о й  
работе студентов и 
аспирантов.

Н. Г. ЮРИНА, 
сотрудница

патентного отдела.

БЕРЕЧЬ 
ПРИРОДУ

Дружина охраны приро
ды УрГУ участвует в 
строительстве учебной тро
пы Средне-Уральского на
ционального парка. Идея 
строительства учебной тро
пы природы не нова, но 
впервые в РСФСР она по
лучила практическое ис
полнение у нас.

Зонированием будущих 
национальных парков и 
маркировкой троп занима
ется и группа геофака Мо
сковского университета, 
поэтому, когда речь зашла 
о тропе, проходящей по 
Уральскому хребту, нам 
вместе с москвичами пору
чили «совместно с област
ными советами по туризму 
начать разработку проекта 
Уральской учебной тропы». 
Мы надеемся, что наши 
знания и накопленный опыт 
помогут при решении этой 
задачи.

Года 2—3 назад мало кто 
знал о движении студенче
ских дружин по охране 
природы, необходимо было 
рассказать населению об 
их существовании. Это-то и 
явилось причиной «инфор
мационного взрыва». Сей
час «общеобразовательных» 
выступлений меньше, и они 
носят конкретный харак
тер, освещая какое-то одно 
событие в жизни дружины. 
Основная агитационная и 
пропагандистская нагрузка 
ложится на газеты, т. к. это 
наиболее оперативный и 
доступный орган оповеще
ния.

Каждая дружина имеет 
свой почерк и свой круг 
интересов, но в основном 
в целях работы — они схо
дятся. Похожи и трудно
сти.

Что же мешает? Это, за
частую, отсутствие под
держки вуза и местных ор
ганов. В успехе работы на
шей дружины немалая за
слуга принадлежит факуль
тетскому бюро комсомола, 
который помогал нам в си
лу своих возможностей.

Сложно с транспортом, 
что снижает мобильность 
оперативного отряда и су
живает радиус действия, 
позволяя уходить «уме
лым» браконьерам. Высо
кая текучесть кадров 
(обычно в дружину прихо
дят второкурсники, а к пя
тому курсу они уже отхо
дят) заставляет некоторые 
дружины топтаться на мес
те. И, наконец, элементар
ный недостаток времени. 
Но, несмотря на это, число 
дружин и их состав растет. 
По подсчетам, в стране ко
личество членов прибли
жается к четырем тыся
чам, а дружин на 1979 год 
зарегистрировано в стране 
57.

■ В движение включается 
все больше студентов и из 
небиологических институ
тов. Пример том у.— дру
жина Казанского химико
технологического институ
та, уже завоевавшая боль
шой авторитет. Наша дру
жина — тоже на неплохом 
счету.

Одним словом, участие 
студентов в охране приро
ды растет и крепнет.

Т. ИВАНОВА, 
студентка 3 курса 

биофака.



Сильное впечатление 
на нас производит идей
ная убежденность, рево
люционная страстность, 
необыкновенное трудо
любие и человечность 
Ленина, его упорство в 
достижении цели.

Искусство отразило 
этот великий образ, воп
лотивший в себе черты 
нового человека, с име
нем которого связана це
лая эпоха в историческом 
развитии человечества. 
История мирового искус
ства не знает другого 
примера, когда чей-либо 
образ вызывал столь ши
рокое, сильное и искрен 
нее стремление художни
ков посвятить ему свой 
творческий труд.

Студенты - искусствове
ды вечернего отделения 
I курса филологического 
факультета Т. Парнюк, 
С. Малышев, В. Лукинов, 
И. Караваева приняли 
участие в первых турах 
V I I I  Всесоюзного конкур
са студенческих научных 
работ, посвященных 110-й 
годовщине со дня рожде
ния В. И. Ленина. В их 
работе можно выделить 
следующие части: худо
жественные документы 
эпохи, у  истоков Лени- 
нианы, далее в работах

«ЛОГОС»
Уже десять лет на 

базе философского 
факультета работает 
киноклуб «Логос». К 
110-летию со дня рож
дения В. И. Ленина ки
ноклуб готовился за
ранее. Еще в н о я б р е -  
декабре членами клу
ба прочитаны трудя
щимся Свердловска 82  
лекции, посвященные 
60-летию советского 
кинематографа и роли 
В. И. Ленина в созда
нии советского кино, 
значению, которое 
В. И. Ленин придавал 
кинематографу.

9  апреля члены ки
ноклуба снова отпра
вились на предприя
тия Свердловска с те
мой «Образ В. И. Ле
нина в советском ки
нематографе».

14 апреля на оче
редном заседании ки
ноклуба «Логос» сту
денты и преподавате
ли познакомились с 
фильмом режиссера 
И. Ольшвангера «На 
одной планете». В ос
нове фильма — не
сколько дней из жиз
ни В. И. Ленина в 
1918 году. Роль Ле
нина исполняет
И. Смоктуновский.

Один из основате
лей клуба, ассистент 
кафедры эстетики
В. В. Харитонов так 
сформулировал задачу 
клуба: «Учиться гра
мотно смотреть филь
мы, а также пропаган
дировать кино».

Н. СЕМАШКО, 
первокурсник 

журфака.

ДРУЗЬЯ
110-летие со дня рожде

ния В. И. Ленина встречают 
с нами и студенты из МНР.

В нашем университете с 
сентября по июнь месяц 
проходят стажировку 66 
студентов из М онгольского 
государственного универ
ситета имени Чайболсана. 
Окончив университет, они 
будут преподавать русский 
язык в школах Монголии.

НА СНИМКЕ: занятие по 
развитию речи в новом лин
гафонном кабинете.

Фото В. Сарапулова.

ф ВОСЬМОЙ ВСЕСОЮЗНЫЙ

П О С В Я Щ А Е Т С Я  Ю Б И Л Е Ю  В О Ж Д Я
прослеживается романти
ка революционных лет и 
биография вождя. Как 
каждый из четырех по
дошел к  своей теме, крас
норечиво говорят слова 
Валерия Лукинова:

— Эту тему — «Ленин 
в графике» я выбрал по
тому, что в ней трактован 
Ленин не как «героиче
ская личность», стоящая 
над массами, а как 
вождь нового типа, веду
щий за собой массы. Этот 
образ воплотил в себе 
черты высокой нравст
венности, богатство и ве
личие внутренней красо
ты. Меня привлекает то,

что художники сумели 
создать образ, в котором 
отразилась целая эпоха — 
эпоха борьбы, победы и 
торжества социализма.

Графической Лениниа- 
не закономерно принад
лежит одно из централь
ных мест в изобразитель
ном искусстве. И здесь 
особое место занимают 
работы, созданные -рукою 
тех, кто видел живого 
Ленина, кто имел счастье 
наблюдать его, рисовать 
или лепить с натуры.

Одним из первых, кто 
рисовал Ильича, был Бе
рингов и сделал это он в 
Петрограде в апреле 1917

года. К  ранним рисункам 
относятся также работы 
художников Симакова — 
рисовал в 1917 г. (июнь), 
Шафрана, рисунки кото
рого датированы 25 ок
тября 1917 г. Рисунок 
Шафрана несколько нео
бычен, так как Ленин 
показан идущим в Смоль
ный без усов и бороды, 
скрываясь от шпиков.

Андреев, Бродский, Ве
рейский, Добужинский, 
Лавров, Альтман и ряд 
других художников обра
щаются к натурным за
рисовкам вождя.

Американский худож
ник О. Чезаре, очевидно,

явился одним из послед
них художников, который 
сделал натурные зарисов
ки при жизни Ленина. 
Доход <рт продажи его ри
сунков пошел в фонд го
лодающих детей России.

Спустя десятилетия об
раз великого Ленина не 
утратил актуальности, 
значительности, он по- 
прежнему остается идеа
лом духовного совершен
ства, мерой нравственной 
красоты.

Особо интересен здесь 
обзор Ленинианы Старо- 
носова, которую автор 
выделил под названием: 
«Романтика революци
онных лет».

Это пафос рисунков- 
обобщений — народ и 
Ленин. Ленин и Красная 
Армия. Ленин и мировое 
коммунистическое дви

жение. Ленин и кресть
янство и др. Вот темы о 
вожде у  этого художника. 
В них раскрывается ис
торическая суть происхо
дящих событий, и графи
ческая биография вождя.

Лениниана Жукова 
раскрывает перед нами 
человеческую судьбу: 
юность,, зрелость, рево
люционность, мудрость 
вождя. Художественный 
образ вождя сплетается в 
единстве с личностью Ле- 
нина-человека, который 
всю жизнь посвятил ве
ликому делу, личностью 
исторической значимо
сти, нравственного обая
ния.

И. КАРАВАЕВА, 
первокурсница 

вечернего отделения 
филфака.

Г К л у б
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ф ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР

На исходе учебный год. 
Он пролетел незаметно, но 
он запомнился нам тре
вожными сессиями, встреча
ми с интересными людьми, 
экскурсиями, выступлени
ями творческих коллекти
вов.

О жизни художественной 
самодеятельности УрГУ 
наш корреспондент беседу
ет с заведующей клубом 
Г. Р. Пустоговой.

— Что нового принес 
1979/80 год творческим 
коллективам университета!

— У нас работают 12 
творческих коллективов. 
Это — ансамбли полити
ческой песни: «Солидар
ность» и «Аванте», ан
самбль старинной музыки 
«Хорал», инструментальный 
ансамбль «Лабиринт», хор, 
театр драмы и комедии; 
студии: театральная, панто
мимы, изобразительного 
искусства, музыкальная — 
«Сонанс»; танцевальная
группа «Ритм»; дискоклуб. 
Во всех коллективах, кро 
ме хора, «Хорала», театра 
драмы, руководители — 
студенты.

Этот год для нас был бо
гатым в смысле создания 
новых коллективов. Студия 
изобразительного искусст
ва, танцевальная группа 
«Ритм» (истфак), дискоклуб 
(физфак) появились по же
ланию студентов. Но этот 
год огорчил нас тем, что 
почти распался кружок 
танца — мы не можем най
ти руководителя.

— Какие мероприятия 
запланированы у вас до 
конца учебного года!

— Самая главная задача, 
которая стоит в настоящее

ЗА МАССОВОСТЬ 
И КАЧЕСТВО

время перед художествен
ной самодеятельностью, — 
это выступление на меж
вузовском фестивале, ко 
торый проходит в эти дни. 
В нем участвуют студенты 
вузов Свердловска и Ниж
него Тагила. В программу, 
которую показывают наши 
студенты, включены не 
только выступления твор
ческих коллективов клуба, 
но и отдельные номера из 
смотра художественной
самодеятельности фа
культетов.

Ансамбли политической 
песни «Солидарность» и 
«Аванте» выйдут со своими 
новыми программами на 
площадки студенческих
общежитий университета.

Театральная студия, ко 
торой руководит студент 
театрального училища Ф е
дор Чернышев, в апреле и 
мае покажет спектакль 
«Пойти и не вернуться» по 
повести В. Быкова. Театр 
драмы и комедии (руково
дитель —  Л. И. Анисимов) 
начал постановку «Гамле
та». Готовится выставка ра
бот студии изобразительно
го искусства.

— Каково ваше мнение 
об общем уровне нашей 
студенческой самодея
тельности!

— Для того, чтобы су
ществовала полноценная 
художественная самодея
тельность, нужна не только

НОВЫЙ ОТРЯД

инициатива студентов, но и 
возможности. Мы стараем
ся исполнить все просьбы 
ансамблей и студий. Но у 
нас два больных места; это 
нехватка руководителей- 
профессионалов и состоя
ние хора.

О хоре. Соблазнившись 
тем, что участникам хора 
предоставляют общежитие, 
студенты записались в хор, 
а теперь про него забыли. 
Впервые в этом году хор 
не будет принимать участие 
в межвузовском фестива
ле, а это большой минус 
всей нашей работе.

Не очень ласковые сло
ва скажу о культмассовых 
секторах факультетов. Что
бы наша совместная работа 
была плодотворной, необ
ходимо общение с ними. А 
его нет. Сектора не вы
полняют даже свою обязан
ность — присутствовать на 
заседаниях правления клу
ба. И разобщены не только 
мы, но и факультеты меж
ду собой, где культмассо
вая работа ведется от слу
чая к случаю.

*  *  *
Мы — участники, мы — 

зрители художественной 
самодеятельности. Давайте 
объективно оценим нашу 
работу, сделаем все, что
бы она была более массо
вой и качественной.

Беседовала 
Т. МИХАЛЕВА, 

первокурсница журфака.

«Трудности ждали нас 
повсюду. На стройке не бы
ло ни одного механизма, 
исправного инструмента, 
жара -j~45. Но зато были 
наши руки и желание
строить», — эти строчки 
появились в дневнике строй
отряда «Спецкорр» Ураль
ского университета пятнад
цать лет назад. Эти строч
ки и сегодня выражают те 
чувства и настроения, кото
рые испытал, наверное,
каждый, кто хоть раз по
бывал *в студенческом от
ряде.

В этом году в нашем 
университете сформировано 
четырнадцать стройотрядов. 
Среди них — новый отряд 
«Журналист».

Между бригадами этого 
стройотряда соревнование

началось еще в учебное 
время: чья бригада станет 
сильнейшей в сессию? Силь
нейшей оказалась в зим
нюю сессию бригада В. Бор
зова.

— С чего, по-вашему, 
должен начать свою работу 
комиссар во вновь сформи
рованном отряде? — этот 
вопрос был задан Григо
рию Вертегелу; заместите
лю секретаря по организа
ционной работе комитета 
комсомола УрГУ.

— Основная работа ко
миссара — сплотить отряд. 
Считаю, что все зависит от 
того, насколько -крепким 
будет «ядро».

И. МАЕРКОВА, 
первокурсница 

журфака.

ф  К 35-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

ТРАДИЦИОННАЯ
ВОЕНИЗИРОВАННАЯ

ЭСТАФЕТА
X V  традиционная 

военизированная эста
фета, посвященная 35- 
летию Победы совет
ского народа в Вели
кой Отечественной 
войне, проводится с 
целью популяризации 
военно - прикладных 
видов спорта в универ
ситете, с задачей вы
явления лучших спорт
сменов и команд, сда
чи комплекса ГТО.

Эстафета пройдет в 
Центральном парке 
культуры и отдыха 
им. Маяковского в 
воскресенье, 27 апреля. 
Старт и финиш возле 
университетской лы ж 
ной базы. Построение 
и парад участников эс
тафеты в 10 часов.

К  участию в сорев
нованиях по военно
прикладным видам 
спорта допускаются 
студенты всех курсов, 
имеющие соответству
ющую спортивную 
подготовку, получив
шие разрешение врача 
и включенные в заяв
ку  команды факульте
та для участия в со
ревнованиях.

Состав команды 
16 человек, из них: 7 
женщин и 9 мужчин.

Военизиров а н н а я 
эстафета проводится 
по 12 этапам, общей 
протяженностью 3535 
метров.

Общее время коман
ды определяется пос
ле суммарного подсче
та времени на финише

и штрафного времени 
на этапах. Если коман
ды показали одинако
вый результат, то пре
имущество дается 
команде, которая из
расходовала меньшее 
количество гранат для 
поражения целей. Ес
ли и этот показатель 
будет одинаковым, то 
преимущество отдает
ся команде, имеющей 
лучший результат по 
стрельбе.

Первое место , при
суждается факультету, 
показавшему наимень
шее время из количе
ства команд (среднее), 
выставляемых от фа
культетов.

За каждую невыс- 
тавленную команду 
факультету засчитыва
ется худшее время 
Д н я .

Факультет и коман
да, занявшие 1 место, 
награждаются кубком 
и грамотами ДО С ААФ , 
занявшие 2-е и 3-е ме
сто — грамотами.

Заседание судей
ской коллегии совме
стно с представителя
ми команд состоится 
23 апреля в 17 часов 
на военной кафедре 
(пр. Ленина, 136).

Кроме заявок по
дать списки на участ
ников соревнований с 
указанием размеров 
обмундирования и обу
ви, на каждую коман
ду отдельно.

ОРГКОМИТЕТ.


